

Proyecto minero

Llamaremos teoría de “los nueve naranjillos” al slogan político, que plantea como culpables del congelamiento del proyecto Aclara a nueve árboles. Esta frase que se repite como mantra en las bocas que apoyan a la minera, resulta una visión miope y llena de desdén hacia los residentes de Penco. Entendemos que en las tierras raras hay un enorme potencial de desarrollo económico, sobre todo para las grandes empresas tecnológicas, pero nos preguntamos ¿Por qué los vecinos de Penco debemos ser nuevamente zona de sacrificio? ¿Debemos ver, sin oposición alguna, a nuestra comuna convertirse en una nueva Puchuncaví? Hay otros caminos al desarrollo económico, más sostenibles y seguros para las nuevas generaciones, esto quedó demostrado en la consulta ciudadana de 2022, donde los residentes de Penco dijimos no a la extracción minera en Penco.

KRISTEL HERRERA LACOSTE